



*La Fondation Madell-Aide est très heureuse d'annoncer qu'elle a attiré un record de 1100 personnes à ses soupers de homard de Québec et de Montréal, soupers tenus à bord du C.T.M.A. Vacancier. Le taux de satisfaction des convives à ce repas a aussi atteint un sommet, ce qui augure bien pour le futur.*

*Grâce à ces résultats, la Fondation pourrait augmenter cette année le nombre de bourses qu'elle attribue aux étudiants des Îles, une décision sera prise bientôt à ce sujet. Décision qui sera facilitée aussi par l'annonce faite lors de cette activité de financement d'un don à la Fondation de 100 000 \$ sur cinq ans de la part d'Hydro-Québec.*

*Sur la photo, la vice-présidente d'Hydro-Québec, Marie-Josée Nadeau, présente aux deux soupers de homard pour faire l'annonce du don et le président de la Fondation Madell-Aide, Franklin Delaney.*